

# ALCALDÍA AL DÍA



## VICEPRESIDENTA DE LA REPÚBLICA PARTICIPA EN LA FORMALIZACIÓN DE LAS 5 COOPERATIVAS DEL PILOTO DE REACTIVACIÓN DE POBLACIÓN INFORMAL EN CÚCUTA

La vicepresidenta, Marta Lucía Ramírez, y el alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, presentaron las primeras 5 cooperativas conformadas por personas dedicadas a las ventas ambulantes que formalizaron sus empleos en la ciudad.

Por varios meses se capacitaron en Cúcuta, vendedores informales, mujeres cabeza de hogar y líderes comunitarios de diversos sectores, los cuales se certificaron en cursos básicos de Economía Solidaria. Es así como hoy, la vicepresidenta de la República, el alcalde Jairo Tomás Yáñez Rodríguez y los beneficiarios de este proceso, hicieron oficial este proyecto piloto que beneficia a más de 126 personas que ejercen esta actividad en la ciudad de San José de Cúcuta.

*"Este es un gran compromiso que debemos continuar, con nuestro acompañamiento y vinculando a la mayor cantidad de personas, que quieren trabajar como lo han venido haciendo desde hace muchos años; Nosotros hemos estado todos estos meses junto al alcalde Jairo Tomás Yáñez, recibimos el aval del presidente Iván Duque y hoy se da punto de partida con estas cooperativas que hoy se están consolidando, desarrollando y fortaleciendo un mercado", resaltó la vicepresidenta de Colombia desde el Centro Cultural Quinta Teresa, lugar que reunió, con todos los protocolos de bioseguridad, a los invitados que participaron en la materialización de esta iniciativa.*

La Alcaldía de Cúcuta, la Gobernación de Norte de Santander, la Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, la Universidad Minuto de Dios y la Alcaldía de Cúcuta quien lidera esta iniciativa a través de las secretarías de Desarrollo Social y el Banco del Progreso.

Muchos éxitos y felicitaciones a las cooperativas participantes:

- Cooperativa Mercados Libres de Cúcuta.
- Cooperativa Mujeres, Artesanías, Belleza y Confecciones.
- Cooperativa Pro-vida, vendedores informales del centro de Cúcuta.
- Cooperativa Mulcodes, de desarrollo comunitario.
- Cooperativa Transervins, trabajadores informales del Parque Santander.



**'LA DEMOLICIÓN DE ESTA OLLA ES UN MENSAJE CLARO DECLARAMOS UNA GUERRA FRONTEL CONTRA LA DELINCUENCIA', ALCALDE DE CÚCUTA, JAIRO TOMÁS YÁÑEZ RODRÍGUEZ**



Mediante un trabajo articulado con el ICBF y el Centro de Pensamiento Urbano del Área Metropolitana, se trabajará en la adecuación de espacios culturales para el sano esparcimiento de los habitantes.



Tras un trabajo articulado entre la Alcaldía de Cúcuta y la Policía Nacional, este jueves se cumplió en la urbanización Los Estoraques la demolición de una "olla" dedicada al expendio y consumo de sustancias psicoactivas, afectando la seguridad y tranquilidad de los ciudadanos que habitan en este sector.

Este importante hecho para la ciudad contó con la presencia del alcalde de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez; el ministro de Defensa Nacional, Diego Molano Aponte; el director de la Policía Nacional, Mayor General Jorge Luis Vargas Valencia; el director de la DIJIN, Mayor General Fernando Murillo Orrego; y el comandante de la Policía Metropolitana de Cúcuta, Brigadier General Óscar Antonio Moreno Miranda; así como la directora del ICBF, Lina Arbeláez, y autoridades del orden regional y local.

En su intervención, el mandatario de los cucuteños expresó que "la Alcaldía de Cúcuta declara una guerra frontal contra el micro y narcotráfico de la ciudad", indicando que la demolición de este foco de inseguridad es producto de "un trabajo articulado y permanente con nuestra Policía Nacional y Ejército Nacional", remitiendo un mensaje de que "todos los días trabajamos día y noche por luchar contra todos los flagelos que atacan la inseguridad de la ciudad".



**LA CONSTRUCCIÓN DE LA OBRA DEL PUENTE MARIANO OSPINA EN EL MUNICIPIO DE EL ZULIA ES UN HECHO**

El Gobierno nacional ratifica su compromiso de trabajar para impulsar la conectividad del departamento de Norte de Santander y desarrollar obras de infraestructura modernas, seguras y eficientes que mejoran la calidad de vida de los habitantes de este sector, por esto, la construcción del Puente Mariano Ospina, es toda una realidad.

Esta obra que tendrá una inversión de 40 mil millones de pesos permitirá conectar los pueblos de occidente, la región del Catatumbo y la provincia de Ocaña. Además, será un importante eje vial para la transitabilidad entre los Llanos Orientales y la Costa Atlántica.



**ALCALDE JAIRO YÁÑEZ SOLICITA AL GOBIERNO NACIONAL LA REAPERTURA COMERCIAL Y GRADUAL DE LA FRONTERA**

"La reapertura de la frontera entre Colombia y Venezuela, por los puentes internacionales Simón Bolívar (Villa del Rosario) y Francisco de Paula Santander (El Escobal), es uno de los deseos de ciudadanos, autoridades, gremios, empresarios, comerciantes, entre otros," aseguró el alcalde Jairo Yáñez.

Por esto, de manera formal durante la visita del Presidente de la República, Iván Duque Márquez, el alcalde entregó una carta que también fue firmada por diferentes gremios de la ciudad y el Gobernador de Norte de Santander, Silvano Serrano Guerrero.



**“ENTREGAMOS 50 MOTOCICLETAS A LA POLICÍA METROPOLITANA DE CÚCUTA PARA AUMENTAR LA SEGURIDAD DE LA CIUDADANÍA” ALCALDE DE CÚCUTA, JAIRO TOMÁS YÁÑEZ**

El Presidente de la República, Iván Duque Márquez, realizó la entrega de 50 motocicletas a la Policía Metropolitana de Cúcuta, gracias a la gestión de Alcaldía de Cúcuta ante el Ministerio del Interior y el Fondo Para la Seguridad y Convivencia -FONSECON.

Estos vehículos ingresan a reforzar el parque automotor de las fuerzas policivas para velar por la seguridad y tranquilidad de los cucuteños. Durante su intervención, el presidente Iván Duque manifestó que “aquí estamos como Gobierno entregando equipos para que la seguridad ciudadana se fortalezca todos los días, derrotemos el delito y

semejemos más confianza en la ciudadanía”.

“Queremos infundir en la región el proceso de modernización que se adelanta en la Policía Nacional”, añadió la máxima autoridad de los colombianos, quien entregó un total de 58 motocicletas, de las cuales 50 son para Cúcuta y 8 para los municipios de Convención y Tibú.

Por su parte, el alcalde de Cúcuta Jairo Yáñez resaltó que “el mensaje es confirmar el trabajo en equipo, el liderazgo colectivo entre la interinstitucionalidad. Desde la Alcaldía de Cúcuta solicitaremos al Gobierno Nacional el apoyo y el diálogo constructivo. Tenemos el compromiso de neutralizar al delito con hechos, trabajo permanente y la presencia de la institucionalidad día y noche, la guerra frontal contra la delincuencia es un compromiso de todos”.

El mandatario de los cucuteños resaltó que estas motocicletas estarán al servicio de la ciudadanía para apoyar los operativos de vigilancia y control, y brindar tranquilidad a los habitantes de la ciudad y su área metropolitana.



El alcalde Jairo Yáñez acompañó la instalación del Centro de Atención Sanitaria y Transitoria ubicado en el municipio de Los Patios.



Durante su intervención en el programa 'Prevención y Acción' el alcalde Jairo Yáñez destacó la importancia de seguir respetando los protocolos de bioseguridad a través del autocuidado, así como resaltó la importancia de la apertura de mesas de trabajo para apoyar a nuestra región.